

Cegah Aksi Tawuran, Polisi Bandara Soetta Gencarkan Sosialisasi di Perimeter Utara

Sopiyan Hadi - TANGERANG.UPDATES.CO.ID

Oct 13, 2024 - 11:51



TANGERANG - Satbinmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) terus mengencarkan sosialisasi terkait pencegahan aksi tawuran di tengah-tengah masyarakat.

Kali ini, satuan yang dipimpin oleh Kompol R Sigit Kumono tersebut mendatangi area pinggir Perimeter Utara Kampung Belimbing, Kelurahan Benda, Kota

Tangerang pada Minggu (13/10).

Kanit Bintibsos Iptu Sunarno mengatakan, kehadiran dirinya beserta personel di wilayah tersebut bertujuan untuk sambang kamtibmas guna mempererat jalinan silaturahmi antara Polisi dan masyarakat.

"Sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas di antaranya, tidak melakukan aksi tawuran sesama warga serta meningkatkan kewaspadaan di lingkungan masing-masing," kata Sunarno.

Lebih lanjut, pihaknya juga berpesan kepada para orang tua untuk meningkatkan pengawasan terhadap pergaulan anaknya masing-masing. Hal itu agar tidak menjadi pelaku atau korban tawuran.

"Kepada para orang tua agar senantiasa mengingatkan anak-anaknya untuk tidak bermain atau kumpul-kumpul hingga larut malam. Serta memantau anaknya saat jam sekolah," pesan Sunarno.

Selain itu, pihaknya juga mengingatkan masyarakat agar senantiasa mengawasi aktivitas anggota keluarga dalam penggunaan gadget (handphone) untuk menghindari praktik judi online.

Menurut Sunarno, apabila masyarakat melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melapor ke pihak kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur.

"Mari bersama-sama kita ciptakan kamtibmas kondusif khususnya jelang pelaksanaan Pilkada 2024," kata Sunarno didampingi Kanit Binpolmas Ipda Mujiya, Kanit Bhabinkamtibmas Ipda Ayo Suparyo.

Jaro Amir, salah satu tokoh warga Perimeter Utara mengapresiasi kehadiran dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat.

"Kami masyarakat Perimeter Utara siap mendukung langkah Polresta Bandara Soetta untuk menciptakan kamtibmas kondusif," kata pria paruh baya tersebut didampingi puluhan warga. (Humas/Hadi)